

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Solothurner Team dominiert Parlamentarierkirennen**

Solothurn, 13. März 2018 – Beim Nordwestschweizerischen Parlamentarierkirennen auf dem Sörenberg eroberte das Solothurner Team 3 von 6 Podestplätzen. Besonders stark und ausgeglichen fuhren die Frauen.

Marianne Wyss (Kantonsrätin SO) dominierte den Riesenslalom der Frauen vor der Baselländer Nationalrätin Daniela Schneeberger und Andrea Affolter (Medienbeauftragte des SO Regierungsrates). Bei den Männern stand Heinz Lerf (Landrat BL) zuoberst auf dem Podest, er siegte vor Marc Scherrer (Landrat BL) und dem Solothurner Kantonsrat Markus Dietschi.

Für einmal war nicht die Geschwindigkeit allein massgebend. Hannes Schweizer (Landrat BL) hatte als OK-Präsident den Rennmodus geändert: auf das Podest fuhren nicht primär die schnellsten Fahrerinnen und Fahrer, sondern jene, die zwei möglichst ausgeglichene Fahrten ins Ziel brachten.

Diesem neuen Modus fielen die absolut Schnellsten des Tages zum Opfer: Florence Brenzikofer (Landrätin BL) und der Solothurner Kantonsrat George Nussbaumer mussten trotz ihrer sportlichen Dominanz ohne Pokal nach Hause.

Am Rennen auf dem Sörenberg nahmen 29 Skifahrerinnen und Skifahrer aus den Kantonen Aargau, Solothurn, Baselland, Baselstadt und Jura teil. Der Skiclub Reigoldswil (BL) hatte mit seinen Helferinnen und Helfern grossartige Arbeit geleistet und auf der professionell präparierten Piste einen äusserst anspruchsvollen Lauf ausgesteckt. Nach dem Rennen trafen sich alle Beteiligten zum Fondue und angeregten, kantonsübergreifenden Gesprächen.

Parlamentarierskirennen

Im Februar 2015 fand das erste Trikantonale Parlamentarierskirennen der Kantone BL/BS/SO in Langenbruck statt. 2016 und 2017 wurde das Rennen auf dem Grenchenberg organisiert. 2018 nun wurde das Teilnehmerfeld auf die Kantone Aargau und Jura erweitert.

Turnusgemäss ist nächstes Jahr wieder der Kanton Solothurn für die Organisation verantwortlich. Datum und Austragungsort sind noch offen.